

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#562 / 15 de marzo 2023

La primera cuota de la Contribución Inmobiliaria Rural se dividirá en cuatro pagos.



DIRECCIÓN GENERAL DE HACIENDA

La primera cuota de la Contribución Inmobiliaria Rural se dividirá en cuatro pagos.

El Ejecutivo Departamental resolvió esta medida, ante el agravamiento de la emergencia agropecuaria, como consecuencia del déficit hídrico.

Por tal motivo, el Intendente Omar Lafluf firmó dicha resolución, atendiendo el difícil momento que atraviesan la ganadería, lechería, horticultura, fruticultura y agricultura, sectores afectados por la sequía en Río Negro; ante este escenario, se constató que hay productores impedidos de cumplir con dicho impuesto, el cual vence este 15 de marzo de 2023, por tal motivo, se estableció un nuevo corrimiento.

El mismo quedó de esta manera: Pago de la primera cuota de la Contribución Inmobiliaria Rural se distribuirá en cuatro partes iguales que se adicionarán a la 3ª (16 de junio), 4ª (18 de agosto), 5ª (20 de octubre) y 6ª (15 de diciembre) respectivamente, del calendario vigente.

Soriano.

El Dr. Omar Lafluf participó del Congreso de Intendentes en Soriano.



El encuentro de jefes comunales se dio en el marco de la apertura de la Expoactiva 2023.

Al evento, organizado por la Sociedad Rural de Soriano y del cual participan 350 expositores de diferentes países, también se hizo presente el presidente de la República, Luis Lacalle Pou y los ministerios de Ganadería, Agricultura y Pesca, Fernando Mattos; Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero; Trabajo y Seguridad Social, Pablo Mieres; Defensa Nacional, Javier García; Ambiente, Robert Bouvier, entre otros integrantes del Poder Ejecutivo.

Tras la inauguración oficial, oportunidad donde el primer mandatario realizó algunos anuncios, la máxima autoridad de nuestro país y el Intendente Omar Lafluf visitaron los stands de las empresas de Young, que están siendo parte de esta nueva edición de la Expoactiva.



- Reunión con UTE.



Otras de las reuniones que mantuvo el Dr. Omar Lafluf, fue con la presidente del ente energético, Ing. Silvia Emaldi y el resto del directorio, con quienes dialogó sobre el proyecto de riego que viene impulsando el jefe comunal y que favorecería a los productores del departamento, pero pudiendo trascender a la región. En primera instancia, se concentraría en aquellos establecimientos ubicados sobre ruta N° 20 y abarcaría la propuesta unas 20.000 hectáreas, donde se crearían reservorios de agua.

Esta iniciativa, cuenta con el respaldo del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca; la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (ideó un fideicomiso); UTE (planteó las obras para acercar las líneas desde Palmar) y el Banco República.

Ahora el Dr. Lafluf, volverá a convocar a los eventuales beneficiarios del sector agropecuario, a quienes los invitará a sumarse al mencionado proyecto.

Montevideo.

La Intendencia de Río Negro presente en el lanzamiento de la “Guía para los Gobiernos Departamentales en Derechos Humanos”.



La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y la Asesora en Cooperación Internacional, participaron de la presentación.

Además, concurrieron autoridades de cada departamento y de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

La actividad, que se desarrolló en la sede de la ONU en la ciudad de Montevideo, tiene como una de sus principales metas, fortalecer los derechos humanos y el desarrollo sostenible en las acciones locales, enmarcándose dentro del proyecto “Tendiendo puentes 2”, del cual fueron parte las Intendencias de Canelones, Paysandú y Rocha.

En la ocasión, se definieron objetivos de trabajo en materia de Derechos Humanos y, en donde cada comuna participó con equipos técnicos que actuaron en conjunto.



Recibimos y difundimos.

C.C.A.
CENTRO DE CAPACITACIÓN AGROPECUARIA
SOCIEDAD RURAL DE RÍO NEGRO



CURSO

“TRASLADO DE MAQUINARIA AGRÍCOLA EN RUTAS NACIONALES Y SU REGLAMENTACIÓN”

DISERTANTES: LAURO PAULETTE Y MAURICIO VIERA (UNASEV)



**MARTES 21 DE MARZO
9 A 12:00 HS**

RUTA 3, KM 312, YOUNG, RÍO NEGRO.

**CONTACTO:
CATALINO REGGIO - 098964601**



CONTACTO: 091 624 429

Recibimos y difundimos.

Departamento de Cultura.

Circulación de Docentes de Artes Escénicas 2023.



El Instituto Nacional de Artes Escénicas convoca a profesionales de las artes escénicas para la contratación de hasta 30 docentes de artes escénicas (teatro, danza, circo, títeres, ópera o artes vivas), provenientes de todo el país y con destino a localidades de los 19 departamentos, durante el segundo semestre de 2023, en coordinación con instituciones públicas y privadas.

Cada postulante deberá optar por una modalidad de postulación:

- Modalidad A - Propuestas de formación a llevar a cabo en la localidad de origen del docente.

Monto: \$12.000 (pesos uruguayos doce mil) nominales mensuales.

- Modalidad B - Propuestas de formación a llevar a cabo en una localidad distinta a la de origen del docente.

Monto: \$14.000 (pesos uruguayos catorce mil) nominales mensuales.

El plazo para realizar consultas vencerá indefectiblemente a las 13 horas del 16 de mayo de 2023.

Por bases:

Departamento Premios y Convocatorias -
convocatorias.cultura@mec.gub.uy

Por soporte Técnico:

Cultura en Línea - culturaenlinea@mec.gub.uy

Young.

Se incrementa la cantidad de intervenciones en distintos puntos de la ciudad.



Riego asfáltico, lomadas y repintado de señalizaciones de tránsito, son algunas de ellas.

Por primera vez se aplicó un tratamiento bituminoso en un tramo de la calle que está ubicada desde, continuación Batlle y Ordóñez, hacia el camino del tránsito pesado; fueron alrededor de 200 metros que estaban en muy mal estado, de esta manera, se atendió el pedido de los vecinos del lugar.

En lo que tiene que ver con las lomadas, personal de la Dirección General de Obras, está reemplazando el material deteriorado, por otros de mejor calidad, por ejemplo, como se hizo en 18 de Julio y Salto, frente al CAIF "Abejitas".

En lo relacionado con el repintado de las señalizaciones de tránsito, se realizaron estos trabajos en los cruces peatonales, estacionamientos y cebras.



Young.

Paseo de Emprendedoras.



Fue en el marco del “Mes de la Mujer”, en Casa de Cultura “Pedro C. Marín”.

La actividad contó con la presencia de una arpista de Paysandú, llamada Ruth Vaucher y la Banda Orquesta Departamental.

Además, con el apoyo del Departamento de Deporte, se realizó una actividad de Zumba a cargo de la tallerista Dahiana Vera,

Se presentaron dos muestras en la Sala de Exposiciones; una organizada por el Museo Arqueológico de Río Negro (MUARN), llamado “Mujeres Pioneras en la Arqueología Uruguaya” y, una muestra de mandalas, de la artista local Gladys de los Santos.





Departamental.

INEFOP: ¡Capacitate!

Programa para culminación de ciclos educativos 2023.

El Departamento de Desarrollo apoya en la difusión y relevamiento de interesados con el objetivo de hacer posible la propuesta.

Inscripciones; desarrollo.yg@rionegro.gub.uy

Tel.4567 - 4330 / 1935 int. 2814 de 08:00 a 14:00 horas.



Programa para culminación de ciclos educativos 2023

CICLO BÁSICO TUTOREADO

Modalidad: Presencial

Alcance: Young

Postulaciones: desde el 14/03 al 17/03

Dirigido a: ciudadanos y/o residentes en el país, mayores de 21 años que hayan finalizado la educación primaria y que, por diferentes razones, no ingresaron o no culminaron la Educación Media Básica.

Por consultas:

Oficina Río Negro WhatsApp al 098.528.153 de lunes a viernes, de 9 a 15 horas

Presencialmente en Young, Centro Socio Cultural Municipal Ex Casa Donato, oficina Cepe

